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104 學年度第 1 次圖書館業務委員會 
會議紀錄 

時間：105/1/7 星期四 中午 12 時 
地點：圖資大樓 B1 會議室 
主席：圖書與資訊處李處長錫智 
出席：劉教務長孟奇(黃敏嘉組長代)、葉學務長淑娟(吳宗憲助理代)、邱總務長日清(陳姚珍組長代)、

陳研發長英忠(范俊逸副研發長代)、郭國際長志文(謝佳蓁秘書代)、溫處長志宏(翁小茵助理

代)、傅主計主任素瑛(黃瓊玲組長代)、文學院簡委員錦松、賴委員淑芳、理學院顏委員聖紘、

陳委員美如、工學院陳委員俐吟、周委員明顯(請假)、管理學院林委員杏娥、蔡委員維哲、

海科院陳委員慶能(請假)、張委員揚祺、社科院郭委員育仁(陳鼎尹助理代)、李委員明軒(請
假)、通識中心林委員季怡、李委員佳倫、學生代表陳姿君、蕭嘉恆(請假) 

列席：江副處長明朝(請假)、孫組長繡紋、王組長玲瑗、王組長美惠、黃組長貴瑛 
記錄：潘筱薇 

壹、 確認 103 學年度第 2 次圖書館業務委員會會議紀錄及執行情形：確認 

貳、 圖書館業務報告(詳如附檔) 

一、採編組 

二、閱覽組 

三、參考組 

四、綜合組 

參、 委員建議事項  

一、校園微軟授權軟體沒有 Visio專業的流程圖與圖表軟體，未來是否可以納入微軟授權軟

體的採購項目？(海科院張揚褀教授提) 

圖資處：已有多位師生反應需要 Visio 軟體製作圖表，未來會評估納入採購項目。 

二、教師撰寫論文需要很多其他學校的論文資料，圖資處是否可以協助尋找教師需要的相關

資料？(通識中心李佳倫教授) 

圖資處：各校的論文或電子期刊…等，有該校自己的規範及授權範圍，教師可以透過館際合

作的方式，取得授權範圍內的資料。 

三、近來偶有論文抄襲事件，圖資處是否可評估採購論文防抄襲軟體？(文學院簡錦松教授) 

圖資處：第 10 次行政會議，校長已指示評估採購，圖資處已納入今年校園授權軟體採購項

目。 

四、圖書館有許多特色藏書，但在學校的特色簡介裡並沒有特別介紹及推廣。(文學院簡錦

松教授) 

圖資處：在圖資處的網站上，圖書服務有介紹行政院科技部人文司圖書計畫，亦有說明館藏

特色。為提升及推廣館藏特色，會將館藏特色的項目，移至圖資處首頁，做專項連

結。 
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五、成大圖書館的空間改造的很好，中山圖書館是否可以再有更多的改善空間？(文學院賴

淑芳教授) 

圖資處：成大的師生數大約是中山的 3 倍左右，相對的經費也是中山好幾倍，圖資處每年都

有編列館舍空間的改善經費，並積極爭取專案計畫，逐年改造圖書館的設施。 

六、圖書館設置還書箱是很好服務，希望可以增加開放還書的時間，以及在館內有時候會借

很多本書，是否可以增加小推車，以利教師及學生借閱更多書籍，減輕搬運的負擔。(學

生代表陳姿君) 

圖資處：還書箱的開放時間會再研議評估；圖書館原備有推車可借用，師生借閱多冊書籍需

要協助時，可與 3 樓櫃檯聯繫，未來會再加強推廣及說明。 

七、目前前往台大、政大、台師大利用館藏，須持該館核發給本校的借書證始能借出書籍；

能否透過身分確認單的方式（如：前往成大、高師大．．．等六校）辦理借書條碼，以

便持個人學生證即可借用台大、政大、台師大館藏。(學生代表陳姿君) 

圖資處：館際圖書互借係由本校和各校簽約議定服務方式，將再洽詢三校是否同意變更現行

合作模式。 

肆、 臨時動議：無 

伍、 散會(13:55) 

 


